
Ratsherr Delfs erklärt, dass der im Ausschuss für Schule und Sport beschlossene Ände-

rungsantrag eine Fristsetzung bis zum Beginn der heutigen Sitzung vorgesehen hatte. Insofern 

sei er hinfällig. 

Beschlossen wurde, dass ein von der Schulkonferenz bestätigtes Konzept vorgelegt werden 

solle. Vorgelegt worden sei aber nur ein Bekenntnis der Schule zur Offenen Ganztagsschule. 

Dies sei inhaltlich nicht ausreichend, außerdem fehle eine zeitliche Planung. Ungeachtet dessen 

plädiert Ratsherr Delfs dafür, der Vorlage zuzustimmen, damit die weitere Planung erfolgen 

könne. 

Er kündigt an, im Ausschuss für Schule und Sport darauf zu drängen, dass das erforderliche 

Konzept nach der Sommerpause 2024 vorgelegt werden möge. 

In weiteren Wortbeiträgen schließt man sich der Kritik an der Schulleitung an. Es wird darum 

gebeten, bei der angekündigten Beschlussfassung im Ausschuss für Schule und Sport auch 

Konsequenzen für den Fall einer Nichtbefolgung vorzusehen. 

 


